

20/03/2023

Antofagasta: procedimientos antinarcóticos concluyen con tres formalizados y 60 kilos de droga incautada

Con tres formalizados y el decomiso de cerca de 60 kilos de distintas drogas, finalizaron dos procedimientos llevados a cabo por las secciones especializadas de la PDI y Carabineros, en coordinación con la Fiscalía de Focos Investigativos, Sacfi, de Antofagasta.

El primero de ellos se registra la madrugada del sábado cuando personal de OS7 que efectuaba controles en el Kilómetro 1.355 de la Ruta 5 Norte, sector La Negra, detecta la presencia de un automóvil color blanco, marca Mazda, con un ocupante en su interior, quien tras aminorar la marcha fingiendo que pensaba detenerse, en forma sorpresiva acelera huyendo en dirección sur a gran velocidad.



En ese momento Carabineros inicia un seguimiento controlado del conductor que concluye en el kilómetro 1.184 de la misma ruta, cuando el sujeto pierde el control del automóvil, volcándose a un costado de la carretera.

Durante el registro del vehículo se descubre que el conductor, de nacionalidad chilena, transportaba 11 kilos 218 gramos de pasta base de cocaína (10 paquetes) y 10 kilos 843 gramos de marihuana (10 paquetes), escondidos en el maletero del auto y al interior de una mochila.

CAMIÓN

El segundo procedimiento estuvo a cargo de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de la PDI y se gesta a partir de un llamado anónimo al 134, el cual advertía que un camión transportador de vehículos (tipo cigüeña) trasladaría droga desde Alto Hospicio al sur, por lo que de inmediato se iniciaron una serie de indagatorias y coordinaciones tendientes a ubicar la máquina en su desplazamiento por la Ruta 5 Norte.

Así, alrededor de las 00:30 horas del sábado, por instrucción de la fiscalía Sacfi, los efectivos policiales ubican el camión a la altura de María Elena, procediendo a la detención del chofer y su acompañante, ambos de nacionalidad paraguaya.

Durante el registro de la máquina y su carga se encontraron 29 Kilos 10 gramos de cannabis procesada y 10 kilos 849 gramos de clorhidrato de cocaína oculta tanto en la cabina del camión, como en uno de los vehículos que transportaba, todo lo cual da un total de 39 kilos 859 gramos de droga.

Además del cargamento, en la acción policial se incautó el camión y su remolque, 10 vehículos de diferentes marcas y modelos que eran transportados a Paraguay, 229.500 pesos argentinos y más de 150 dólares americanos.

Los detenidos en ambos procedimientos fueron formalizados este domingo ante el Juzgado de Garantía de Antofagasta, quedando en prisión preventiva por petición del Ministerio Público. Para ambas investigaciones se fijó un plazo de 120 días.

COORDINACIÓN

El fiscal jefe de Sacfi Antofagasta, Juan Castro Bekios, destacó el nivel de coordinación que ha alcanzado el trabajo entre la Fiscalía y las brigadas especializadas

de ambas policías en la región, lo que facilita llevar a buen término procedimientos contra el narcotráfico como los practicados el fin de semana.

“Nosotros empezamos a trabajar con ambas policías en octubre del año 2020 y luego de estos 30 meses de labor, hemos logrado una metodología que está demostrando ser eficiente para abordar distintos fenómenos vinculados al tráfico de drogas”, precisó.

El persecutor destacó además que, pese a haber ya tres detenidos formalizados, además de droga y especies decomisadas, las investigaciones no se acaban, pues la idea es indagar ahora sobre el origen y destino de ambos cargamentos.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369